
COMUNE DI RANDAZZO
PROVINCIA DI CATANIA

DELIBERAZIONE ORIGINALE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 25 deIReg.

Data 20/07/2015

OGGETTO: Surroga del Consigliere Priolo Carlo con il 1° dei non eletti

nella lista N. 2 "Randazzo Democratica".

Comunicazioni.

L'anno duemilaquindici il giorno venti mese di luglio alle ore 19,15 e segg. e nella solita sala delle

adunanze consiliari del Comune suddetto, alla seduta ordinaria di oggi 20/07/2015, partecipata ai Signori

Consiglieri a norma di legge, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI

1) GRILLO ANTONINO

2) GULLOTTO MARIACRISTINA

3) RAGAGLIAALFIO

4) FOTI CONCETTA

5) ANZALONE GIANLUCA

6) PILLERÀ ALFIO

7) RUSSO MARIA SERENA

8) GIARRIZZO CARMELO

9) CERAULO VINCENZO

10) MOLLICA SEBASTIANO
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CONSIGLIERI

11) EMMANUELE GRAZIA

12) ARRIGO MARIA LOREDANA

13) RUBBINO CARMELO

14) SINDONI SARÀ ANNA

15) MINISSALE FRANCO GIUSEPPE

16) GUIDOTTO ANTONIO

17) SALANITRI STEFANIA MARILENA

18) PAGANO CONCETTA

19) SCALISI CARMELO TINDARO

20)
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Presenti N. 9 Assenti N. 10

Non sussistendo il numero legale la seduta viene rinviata di un'ora.

Trascorsa l'ora alle 20,16 all'appello nominale risultano presenti N. 13 Consiglieri (Grillo, Gullotto, Ragaglia,

Anzalone, Giarrizzo, Ceratilo, Mollica, Emmanuele, Rubbino, Sindoni, Minissale, Guidotto e Salanitri) assenti N.

6 Consiglieri (Foti, Pillerà, Russo, Arrigo, Pagano e Scalisi).

Sussistendo il numero legale la seduta è aperta.

Presiede il Presidente Antonino Grillo.

Partecipa alla seduta e cura la redazione del presente verbale il Segretario Generale dott.ssa Carmela

Vitetta.

Sono presenti il Sindaco e tutta la G.M.

La seduta è pubblica.

\



Subito dopo l'appello entrano i Consiglieri Scalisi e Pagano, presenti N. 15 Consiglieri assenti N. 4
Consiglieri (Foti, Pillerà, Russo e Arrigo).

Il Presidente passa alla trattazione del 1° punto all'o.d.g. e da lettura integrale della proposta di:

"Surroga del Consigliere Priolo Carlo con il 1° dei non eletti nella lista N. 2 "Randazzo Democratica ".

Alle 20,20 entra il Consigliere Pillerà, presenti N. 16 Consiglieri, Assenti N. 3 Consiglieri (Foti, Russo
e Arrigo).

II Presidente ultimata la lettura della proposta di delibera da lettura della lettera di dimissioni del
Consigliere Priolo, esaurita la lettura, chiama in aula, se presente nelle vicinanze, la Sig.ra Raciti Marta,
subentrante al dimissionario Consigliere Priolo Carlo.

Dal momento che la Sig.ra Raciti Marta è presente tra il pubblico, il Presidente la invita ad entrare in
aula ed a prestare giuramento.

Il neo Cons. Raciti Marta presta giuramento secondo la seguente formula riportata dall'art. 46 del
vigente O.R.EE.LL: "Giuro di adempiere le mie funzioni con scrupolo e coscienza nell'interesse del
Comune in armonia agli interessi della Repubblica e della Regione ".

Prestato il giuramento la Sig.ra Raciti Marta è proclamata Consigliere Comunale.

I presenti applaudono.

Della prestazione di giuramento è redatto apposito processo verbale sottoscritto sia dallo stesso che dal
Presidente del Consiglio e dal Segretario Generale, verbale che si allega al presente atto per farne parte
integrante e sostanziale. p

S!0'1110dd tÌ*dÌa»°incompatibilità
Propone al Consiglio di votare la convalida del Consigliere Raciti Marta.
Preliminarmente nomina scrutatori i Consiglieri Sindoni, Gullotto e Pagano.

Tutti i Consiglieri presenti approvano la convalida della proclamazione a Consigliere Comunale della
oig.ra Kaciti Marta.

Segue un secondo applauso.

Il Presidente da il benvenuto al neo Consigliere Raciti Marta.

II Sindaco si congratula con il Consigliere Marta Raciti e le da il benvenuto. Di questa ultima evidenzia,
per quanto a sua conoscenza, i meriti e le capacità personali. Augura alla stessa buon lavoro ed assicura
che, come per ciascun Consigliere, l'Amministrazione Comunale è pronta ad accogliere tutti i
suggerimenti costruttivi che saranno proposti accogliere tutti i

^X^ del Comune di Piazzo «M'EXPO ed al
Comunica, anche per partecipazione personale, che si è trattato di un grande successo. Ringrazia i GAL

lìnll fi™ MdAl0r° PrCSÌdentÌ 'mg- BelHa e D0tt- Gloriano nonché « d°«. Del CanapoDa notizm che ali EXPO ,1 Comune ha partecipato, tra l'altro, al progetto "Le Vie del Gusto" di
concerto con il Comune di Mentì che, come Randazzo, produce vino ed olio

Esprime » complimenti a tutti coloro che hanno consentito il successo di tutte le iniziative presentate

^lXt'T3210116 SlCUlaragOnesÌa che è stata 0SPite a filano dei due GAL e che ha riscosso
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Il Presidente rileva che ha inoltrato a tutti Consiglieri una mozione formulata dal Comune di Bronte e

limitrofi per impedire la chiusura del punto nascite dell'Ospedale di Bronte. Il Comitato promotore

invita a votare la mozione stasera od in un prossimo ed apposito Consiglio Comunale.

Il Cons. Pillerà invita ad osservare un minuto di silenzio per ricordare il dipendente Mazza Salvatore,

recentemente scomparso, sia per commemorare le vittime di mafia in particolare della strage di via

D'Amelio.

Rileva che né il Sindaco né il Presidente del Consiglio hanno avuto la delicatezza di ricordare né l'uno

né gli altri.

Il Cons. Raciti ringrazia tutti i cittadini, il Sindaco ed il Consigliere Priolo, questo ultimo per il lavoro

svolto in Consiglio Comunale.

Afferma che lei fa parte di un progetto che coinvolge più persone e che ha di mira la tutela degli

interessi della collettività randazzese.

Auspica che in Consiglio si trovi maggiore concordia evitando di soffermarsi, come capita, su

questioni non importanti.

Il Cons. Giarrizzo si congratula con il neo Consigliere Raciti e le augura buon lavoro.

In merito alla nota relativa alla chiusura del punto nascite di Bronte rileva inadempienza

dell'Amministrazione Comunale e del Presidente del consiglio. Infatti su tale problematica c'è già

stata una riunione il 15 luglio scorso.

Su tale problema occorre prendere coscienza che questo territorio sarà spogliato di quei pochi servizi

che sono rimasti.

Fa riferimento al Decreto Ministeriale di chiusura di tale punto nascite.

Critica il fatto che tale chiusura è stata determinata dalla carenza di inoltro di "Report" circa i 500

posti. Tale Report non poteva essere inoltrato regolarmente perché vi erano lavori di ristrutturazione in

corso che sono decorsi dal 2006.

A suo avviso l'Ospedale di Bronte non deve essere chiuso ma potenziato.

Occorre invitare tutti i cittadini e tutta la deputazione di tutti i colori politici. Ognuno deve assumersi le

proprie responsabilità.

Stigmatizza che la chiusura del punto nascite è prevista per il 30 settembre, periodo se vogliamo

ancora estivo.

L'Amministrazione Comunale deve interessare, insieme al neo Sindaco del PD di Bronte, direttamente

il Governo Regionale ed il Governo Nazionale, soprattutto il Sottosegretario all'Agricoltura brontese.

A suo parere dopo la chiusura del punto nascite, si chiuderà la pediatria e successivamente la chinirgia.

Rileva che se Bronte diventa Punto di Lungodegenza, Randazzo ineluttabilmente perderà la sua.

Rinnova l'invito ad interessarsi dell'importante problematica.

Il Presidente rileva di aver ricevuto l'invito senza o.d.g. da parte della presidenza del Consiglio

Comunale di Bronte, ne è venuto a conoscenza solo quando è arrivato a Bronte.

Evidenzia che quando Randazzo ha perso i servizi sanitari è stato lasciato solo.

L'Ass. ai Servizi Sociale, ins. Garasto formula gli auguri di benvenuto al neo Consigliere Raciti

Marta di cui conosce personalmente le capacità umane ed intellettuali.

Il Cons. Ceraulo formula gli auguri di benvenuto e di buon lavoro al neo Consigliere Raciti. Auspica

che la sua entrata porti una ventata di novità.
Si sofferma a stigmatizzare il clima quasi processuale che in ogni seduta investe il Presidente del

Consiglio.

Alle 20,56 entra il Consigliere Russo, presenti N. 18 Consiglieri, assenti N. 2 Consiglieri (Foti e

Arrigo). „



Il Cons. Ceraulo in merito alla problematica della chiusura del punto nascite condivide quanto detto dal

Consigliere Giarrizzo escludendo l'ultima parte.

Auspica che se Randazzo si batterà per la difesa dei servizi sanitari di altri Comuni, questi ultimi si

battano a loro volta per difendere i servizi sanitari, già pochi, erogati a Randazzo.

Comunica la costituzione di un Gruppo Misto di cui fa parte e da lettura integrale della nota protocollata

di tale costituzione.

Consegna agli atti della Presidenza tale nota affinchè essa faccia parte integrante del verbale della

seduta.

Il Cons. Ragaglia ringrazia l'ex Consigliere Carlo Priolo perché ha dimostrato a tutti cosa significa

avere coraggio all'interno del civico consesso. Il Consigliere Priolo, a suo parere, ha sbattuto la porta in

faccia al suo Sindaco, quello sostenuto in campagna elettorale.

Ringrazia il neo Consigliere Raciti che sicuramente darà il proprio contributo a migliorare l'attività del

Consiglio. Alla stessa Raciti, tuttavia, fa presente che il Consiglio Comunale va avanti grazie

all'opposizione.

Fa presente, inoltre, che l'azione amministrativa della G.M. è pessima soprattutto di fronte ai gravi

problemi che di volta in volta insorgono come ad esempio la carenza di approvvigionamento idrico di

molte zone della Città.

Afferma che di fronte a questi problemi almeno i Capigruppo devono essere coinvolti nel rinvenimento

di eventuali soluzioni.

Rileva che di tali problemi i Consiglieri sono coinvolti dai cittadini.

Anche sulla grave problematica della chiusura del punto nascite a Bronte i Consiglieri sono coinvolti a

giochi fatti. Su tale problema e per scongiurare tale chiusura ritiene opportuno che i Consiglieri di tutti e

otto i Comuni coinvolti occupino i rispettivi Comuni per protesta.

In merito all'iniziativa EXPO chiede a Sindaco se abbia mai comunicato ai Consiglieri quali modalità di

partecipazione e quali iniziative abbia assunto.

Rileva che il pasticciere Musumeci ha dato lustro all'EXPO alla Comunità randazzese.

Ringrazia anche altre persone coinvolte nella promozione di Randazzo all'EXPO, la dottoressa Adele

Giglio, che non conosce personalmente.

Ribadisce che sul grave ed importante problema della chiusura del punto nascite a Bronte bisognava

intervenire prima e con più energia.

Concorda con quanto evidenziato dal Consigliere Giarrizzo.

Teme che senza una manifestazione forte e con sole riunioni non si otterrà nulla.

Chiede di capire perché si stanno svolgendo corsi per OSA ed OSS. Per quanto a sua conoscenza,

contesta che si stanno facendo pagare € 1.000,00 a partecipante ed € 1.500,00 per chi è già impegnato

nella erogazione dei servizi sociali. Chiede se questi corsi sono autorizzati.

Osserva che questo è un momento in cui le famiglie non hanno soldi e si indebitano pur di far acquisire

un maggiore titolo professionale ai propri figli.

Rinnova l'invito al Sindaco ed all'Amministrazione Comunale a tenere informati i Consiglieri sui

problemi della Comunità.

II Cons. Emmanuele porge il benvenuto ed augura buon lavoro al neo Consigliere Marta Raciti.

Ringrazia il Consigliere Priolo per la correttezza del comportamento che ha tenuto in ogni occasione.

Non sa se dietro la sua scelta c'è una ragione politica o personale. Non crede che la sua intenzione sia

stata quella di sbattere la porta in faccia al Sindaco. Avrà avuto le proprie ragioni che occorre rispettare.

Augura buona fortuna al Consigliere Priolo.

Circa la problematica della chiusura del punto nascite evidenzia che si tratterebbe di una ulteriore

spoliazione di servizi per il territorio. Occorre adottare ogni iniziativa civile e politica per difendere il

mantenimento del punto nascite. Si dichiara sin d'ora disposta ad aderire ad ogni iniziativa che mira a

difendere e potenziare i servizi sanitari del territorio.

In merito alla costituzione del neo gruppo misto si dichiara certa che lo stesso continuerà a dare il

proprio contributo per la soluzione dei problemi ed a sostegno dell'attuale Amministrazione Comunale.



Per quanto riguarda lo svolgimento dei corsi di formazione a pagamento afferma che ognuno, facendo

le debite valutazioni e gli eventuali benefici, è libero di partecipare o meno. Certo è auspicabile

l'erogazione di detti corsi a carico della Regione e senza oneri per i partecipanti.

Il Cons. Rubbino formula gli auguri al neo Consigliere Raciti. Spera che con la sua entrata ci sia una

scossa migliorativa all'azione dell'Amministrazione Comunale.

Afferma che il Consigliere Priolo non .doveva dimettersi gettando la spugna, ma combattere all'interno

della maggioranza per migliorare la qualità della sua azione.

Rileva che la grave problematica del punto nascite non sorge oggi, ma risale a mesi fa.

Cosa ha fatto l'Amministrazione Comunale in questi mesi?

A suo parere il depotenziamento dei servizi salutari fa parte di una strategia di lunga durata e di ampio

respiro. Rammenta che l'onorevole Crocetta aveva assicurato che il punto nascite di Brente non

sarebbe mai stato chiuso.

A suo avviso senza l'intervento dell'onorevole Castiglione l'Ospedale di Brente sarebbe stato

ulteriormente depotenziato. Su tale importante problema occorre evitare campanilismi.

Invita il Sindaco ed il Presidente del Consiglio Comunale, qualora non se la sentissero, a delegare

qualche Consigliere Comunale.

Dichiara di riservarsi di reintervenire.

Il Cons. Sindoni formula i propri complimenti al neo Consigliere Marta Raciti a cui porge anche il

benvenuto.

Rammenta che pur considerando una risorsa l'ex Consigliere Priolo, rileva che il Consigliere Raciti lo

sostituirà degnamente. A suo parere Priolo non se ne è andato sbattendo la porta ma volendo

sollecitare la maggioranza a migliorare la propria azione.

Ritiene che bisogna concentrarsi sulla soluzione dei problemi del territorio, come quello della chiusura

del punto nascite, dove si opera con tagli lineari non tenendo conto delle caratteristiche di ogni

territorio.

Ritiene che si doveva lottare quando si è eliminato l'Ospedale di Randazzo riducendolo a

Lungodegenza.

Conclude esprimendo nuovamente stima nei confronti del neo Consigliere Raciti.

Il Cons. Pillerà afferma che a suo avviso l'ex Consigliere Priolo si è dimesso in maio modo,

bastonando rAmministrazione Comunale. Rammenta che quando Priolo si dimise, qualcuno affermò

che se rAmministrazione Comunale non avesse cambiato passo il gruppo del PD avrebbe cambiato

passo.

Afferma che il Consigliere Raciti non avrebbe dovuto esprimere rimproveri soprattutto ai Consiglieri

di minoranza, che non tratta mai futili argomenti ma importanti e concreti: il Cimitero comunale; la

rotatoria abusiva; il dissesto del manto delle strade urbane; l'aumento delle tasse ed in particolare della

spazzatura; il problema dell'acqua; il prestito di € 3.000.000,00 quando ne servivano 1.500.000,00.

Forse l'altro di € 1.500.00,00 serviva per pagare qualche cambiale elettorale; il problema delle antenne

di telefonia mobile che nel territorio crescono come funghi.

Rammenta che il neo Consigliere Raciti in campagna elettorale aveva sottoscritto degli impegni come

ad esempio il potenziamento del PTE e la realizzazione dell'elisuperficie.

Ricorda che Floresta, Maletto, Santa Domenica hanno l'elisuperficie.

Altro impegno è l'istituzione dell'Albo dei giovani professionisti locali.

Fa riferimento alla determinazione N. 98/2015 di incarico per la realizzazione dei loculi, incarico

conferito ad un professionista che era candidato nelle liste del Sindaco. A suo avviso tale conferimento

non ha i crismi della legalità perché si parla di un risparmio di € 98,00. Ritiene e secondo quanto

rilevato dall'ANAC occorreva procedere con selezione ad evidenza pubblica.

Reputa che l'incarico non lo doveva dare il Dirigente ma il RUP; inoltre la somma deve essere

negoziata; il ribasso dovrebbe essere fatto sulla tariffa base. Chiede se detto professionista incaricato

sia iscritto all'Albo degli Ingegneri, per quanto a sua conoscenza no.

Prende ad esempio l'incarico conferito dal comune di Raccuia.



Ritiene che tale conferimento di incarico è una "porcheria".

A suo parere a Randazzo "sta succedendo peggio della telefonata di Crocetta con il suo imbianchino".

Qui si assiste al conferimento di incarichi a persone candidate in una delle sue liste.

Invita il Segretario Generale ad annullare le Determine di conferimento incarichi di tal genere. Invita i

tecnici locali a denunciare tali atti.

Rinnova la richiesta al Segretario ed al Presidente del consiglio Comunale di sospendere altri incarichi

di tal genere.

Comunica che con una nota protocollata l'ing. Bisignani Daniele ha denunciato tali atti. Chiede al

Segretario ed al Sindaco di revocare l'incarico per i loculi al Cimitero e l'incarico denunciato dall'ing.

Bisignani Daniele.

Conclude sostenendo che al Sindaco ed al Vice Sindaco interessa rinnovare le auto, non interessa loro i

problemi della Città.

Il Cons. Guidotto riduce il proprio intervento perché molte cose sono state rilevate dal Consigliere

Pillerà.

Esprime il suo benvenuto al Consigliere Raciti, la quale a suo parere non ha espresso un primo felice

intervento. Infatti il neo Consigliere non può affermare che "si trattano argomenti futili".

Afferma che in Consiglio si trattano importanti argomenti. Ad esempio:

1) Questione Cimitero. A tal proposito chiede se sia stato siglato il contratto di affidamento per la

realizzazione dei loculi;

2) Piano ARO e riduzione dei costi della spazzatura;

3) Riorganizzazione Pianta Organica. A distanza di due anni non si è messo mani a tale argomento.

Rileva che i Consiglieri Comunali non riescono ad incidere (ad essere incisivi).

Rammenta che nell'ultimo Consiglio Comunale ha formulato una serie di domande senza ricevere

alcuna risposta.

Ricorda che in un intervento televisivo a dicembre 2014 il Sindaco aveva assicurato che nel settembre

2015 i bambini della Scuola Cappuccini sarebbero regolarmente andati a scuola.

Rinnova la richiesta relativa al Piano ARO.

Chiede che fine abbia fatto la ricognizione dei debiti fuori bilancio.

Domanda perché non sono regolarmente pagati gli operatori dell'assistenza domiciliare.

A suo avviso è che "si aspetta il domani".

Chiede pure se c'è una convenzione per gli Enti che erogano formazione professionale a pagamento.

Domanda se detti Enti rimborsano l'Ente per i costi di luce ecc.

Giacché è convinto che si continua a fare chiacchiere dichiara che abbandonerà l'aula.

Il Cons. Pagano stigmatizza l'insufficiente azione amministrativa da parte della G.M. Rileva che il

Paese è fermo ed è sporco, non si riescono a far permanere i turisti.

Il Cons. Minissale contesta l'intervento del Consigliere Raciti che ha velatamente contestato ai

Consiglieri di trattare argomenti futili.

Rileva che l'Amministrazione Comunale nel corso di 2 anni ha pagato circa € 40.000,00 per consulenti;

ha firmato dieci ordinanze di proroghe per il servizio di raccolta integrata dei rifiuti.

Contesta formalmente la costituzione del neogruppo misto, che a suo parere è più un gruppo partitico

che non un gruppo misto.

Chiede al Segretario Generale ed al Presidente del Consiglio di esprimersi in merito.

II Cons. Scalisi chiede al Segretario Generale se sia legittima la convocazione dell'odierno Consiglio

Comunale perché la sua convocazione non è avvenuta a mezzo di Messo Notificatore.

Il Segretario Generale rileva che sono le 22,30 e che la seduta è iniziata alle 20,16.

A proposito dell'eventuale legittimità od illegittimità evidenzia che se la questione fosse stata così

importante avrebbe dovuto essere rilevata all'inizio di seduta e trattata quale questione pregiudiziale.



Rammenta che potrebbe essere controproducente, giacché si è deliberata la surroga di un Consigliere,

far rilevare adesso vizi stante l'importanza di ciò che si è deliberato.

Quanto alla domanda del Consigliere riferisce che non sussiste alcuna illegittimità della convocazione.

La presenza del Consigliere alla seduta, anche a seguito di convocazione semplicemente consegnata al

Consigliere e di cui si abbia prova, fa venir meno qualunque eventuale illegittimità.

Il Cons. Scalisi afferma che ai sensi del Regio Decreto n. 148 del 1915 a cui si rifa l'art. 273 del

TUEL la seduta è illegittima. A seguito di ciò rileva che la convocazione è avvenuta con prot. N.

11339 del 13.07.2015 mentre L'Amministrazione Comunale nominava il Messo Notificatore con

Decreto Sindacale N. 33 del 14.07.2015.

In più al riguardo l'Amministrazione Comunale ha notificato con personale di categoria "A"

acquisizioni di beni immobili, realizzati abusivamente, al patrimonio comunale.

A suo avviso si aprirà un notevole contenzioso al TAR contro il Comune per eccepire la nullità di tali

notifiche di acquisizioni.

Quella che manca all'Amministrazione Comunale è la professionalità politica.

Rammenta che il neo Consigliere Raciti con i Giovani Democratici sollecitava la riapertura della

Biblioteca comunale.

Che senso ha la partecipazione all'EXPO senza che sia riattivata la Biblioteca comunale; senza che sia

pienamente funzionante il Museo dell'Opera dei Pupi; senza che tale Museo non fosse in regola con le

norme sulla sicurezza, soprattutto per quanto riguarda gli estintori.

Rileva che il quartiere di San Martino ha avuto tre giorni di lustro durante la festa di San Giovanni,

grazie alle autonome e volenterose iniziative dei cittadini.

Chiede a che punto sia la stima dei Capannoni di Sant'Elia.

Chiede perché non si riesce a procedere alla vendita di un Capannone di c/da Sant'Elia pur a fronte di

una concreta e seria proposta di acquisto.

Inoltre evidenzia che da qui ad un anno entreranno in pensione diverse unità di personale. Chiede

perché a tale personale che andrà in pensione non si affianchi altro personale.

Si sofferma a parlare della problematica del depuratore.

Invita il Comune e l'Amministrazione Comunale a procedere alla vendita di beni immobili di proprietà

comunale per realizzare l'elisuperficie e manutentore le strade urbane.

Il Cons. Anzalone augura il benvenuto al neo Consigliere Raciti.

Contesta che molti Consiglieri che lo hanno proceduto hanno travisato le parole del neo Consigliere

circa la collaborazione e la sostanza degli argomenti. A suo avviso il neo Consigliere Raciti ha invitato

tutti a collaborare per il bene di Randazzo.

Contesta che qualche Consigliere di minoranza travisi sue dichiarazioni giornalistiche relative alle

dimissioni dell'ex Consigliere Priolo.

Rammenta che sulla problematica del depuratore comunale egli chiese l'istituzione di una

Commissione Consiliare di Indagine.

Circa la riapertura della Biblioteca comunale evidenzia che il Consigliere Pagano fu tra coloro che

rinviò in Commissione il Regolamento per l'istituzione di Borse di studio per neo laureati randazzesi.

In merito all'Albo dei Giovani Professionisti è competenza del Consiglio Comunale dopo il vaglio

della I Commissione.

Per quanto concerne la problematica delle antenne di telefonia mobile afferma che quando l'argomento

fu portato in Consiglio Comunale qualcuno fece mancare il numero legale.

A conclusione augura al Consigliere Raciti buon lavoro. E' certo che lo stesso avrà coraggio e darà un

notevole contributo.

Il Vice Pres. Mollica da il benvenuto a Marta Raciti cui augura buon lavoro.

Dichiara che egli resta nella lista "Art. 4" e continua a dare il proprio appoggio al Sindaco Mangione.



Il Cons. Russo ringrazia l'ex Consigliere Priolo per il contributo dato in questi due anni. Prende atto

dell'amarezza di quest'ultimo per non essere riuscito a dare svolte e sollecitazioni alla scadente azione
dell'Amministrazione comunale.

Rileva che l'Amministrazione Comunale deve celermente informare i Consiglieri sui problemi che
incombono, il primo dei quali è la chiusura del Punto Nascite.

Evidenzia che il Regolamento sulla concessione della Borsa di studio presentava oggettive difficoltà.

Il Presidente osserva che le due ore di comunicazioni si sono superate, quindi, dopo l'intervento del
Sindaco ciascuno avrà 5 minuti per intervenire.

Il Cons. Ceraulo dichiara di non comprendere l'intervento del Consigliere Minissale in merito alla

costituzione del neo Gruppo Consiliare. Da lettura dell'alt. 8 del Regolamento del Consiglio Comunale.

Fa presente quale debba essere il senso dell'articolo, che non fa riferimento alcuno a quali Consiglieri

possano far parte del Gruppo Misto, salvo specificare che trattasi di Consiglieri che si sono staccati da
un precedente gruppo politico.

Per quanto riguarda l'EXPO dichiara che è una vetrina importantissima per Randazzo e quindi non

capisce perché ciò che è stato fatto, anche la partecipazione di cittadini randazzesi, non è stato gradito.

Chiede poi notizie di cittadini che operano per il Paese con mezzi meccanici domandando chi sono.

II Cons. Pillerà rileva che ai sensi del vigente regolamento del Consiglio Comunale i Consiglieri hanno

15 minuti per intervenire.

Chiede come mai non è stato ancora sottoposto all'esame del consiglio il Rendiconto di Gestione.

Chiede a che punto si è per quanto riguarda la predisposizione del Bilancio di Previsione.

Interviene sulla problematica del depuratore comunale e la correlata Commissione di Indagine,

evidenzia meriti e denuncia demeriti.

Afferma che il Regolamento per l'installazione delle antenne non è stato sottoposto all'esame del

Consiglio perché non si è proceduto alla zonizzazione del territorio comunale.

Interviene in merito al Rendiconto 2014.

Evidenzia che la delibera di designazione del Revisore dei conti non indica un costo/corrispettivo.

Chiede al sig. Sindaco e desidera risposta scritta sulla quantificazione dell'ammontare dei debiti del

Comune di Randazzo. Tale risposta deve essere data a tutti i Consiglieri Comunali. Afferma che, per

quanto a sua conoscenza, il Comune ha debiti per 6/7 milioni di euro. Ribadisce che su tale quesito

pretende una risposta scritta.

Dichiara che abbandonerà l'aula.

Il Cons. Scalisi interviene in merito alla sicurezza del tratto stradale antistante i centri commerciali

all'entrata del paese.

Su tale problematica ha preparato un progetto che consegnerà all'Amministrazione Comunale il quale

prevede l'abbattimento del cavalcavia.

Descrive sinteticamente i dettagli di tale progetto che, a suo avviso, metterebbe in sicurezza tale tratto

stradale. Il costo si aggirerebbe intorno ai € 70.000,00.

Consegna il progetto agli atti della Presidenza.

Dichiara che abbandonerà l'aula.

Il Cons. Minissale chiede al Segretario Generale se può aiutarlo ad interpretare l'art. 8 del Regolamento

del Consiglio Comunale.

Il Segretario Generale dichiara che l'art. 8 riporta chiaramente cosa possa considerarsi gruppo misto e

il gruppo costituito dai Consiglieri Ceraulo, Gullotto e Grillo rispecchia quanto previsto dall'art. 8.

II Cons. Minissale rileva che oggi sussistono due gruppi misti. A suo avviso il Segretario Generale da

una interpretazione sbagliata.



Il Cons. Giarrizzo interviene in merito alla costituzione dell'Albo dei Giovani Professionisti che

consentirebbe la valorizzazione di giovani professionisti locali. Invita a proporre tale istituzione.

Interviene, inoltre, in merito ai disservizi nell'erogazione dell'acqua potabile in molte zone del

Comune.

Il Cons. Sindoni rileva che su gravi problemi non ci debbano essere distinzioni tra maggioranza ed

opposizione.

Interviene in merito alla sicurezza stradale a Randazzo. Rammenta di aver proposto l'istituzione di un

tavolo tecnico-politico per proporre soluzioni per mettere in sicurezza le strade urbane. Evidenzia che

alla prima riunione di detto tavolo tecnico erano'presenti lei, il Consigliere Pagano ed il Consigliere

Arrigo.

L'Ass. ai LL.PP., sig. Franco ringrazia i Consiglieri presenti.

Augura buon lavoro al neo Consigliere Raciti.

Dichiara che condivide pienamente il percorso politico intrapreso dai Consiglieri Ceraulo, Gullotto e

Grillo.

Interviene in merito alla costruzione dei loculi al Cimitero. I 108 loculi saranno costruiti dopo le

festività agostane.

Per quanto riguarda la Scuola Cappuccini premette che è sua intenzione portare il progetto di messa in

sicurezza nella Conferenza dei capigruppo.

In merito ai conferimenti di incarichi professionali afferma che il Capo dell'UTC ha assicurato la loro

ineccepibilità.

Per quanto concerne i disservizi idrici illustra le iniziative intraprese.

Assicura il Consigliere Scalisi che il suo progetto sarà preso in seria considerazione e portato all'esame

dell'UTC.

Il Cons. Giarrizzo chiede notizie sul campo sportivo.

L'Ass. ai LL.PP., sig. Franco precisa che la consegna è prevista entro la fine di ottobre. Finalmente si

avrà una struttura agibile a Randazzo.

Il Cons. Raciti si dichiara dispiaciuto che il suo intervento è stato frainteso, soprattutto dai Consiglieri

di minoranza.

Il Sindaco ringrazia l'Istituto E. Medi per la sua partecipazione con una delegazione all'EXPO.

Ringrazia pure la blogger signora Adele Giglio per la sua attività di promozione del territorio.

Rileva che egli ha proceduto a partecipare all'EXPO a proprie spese, mentre gli operatori hanno

partecipato grazie all'intervento finanziario del GAL.

Evidenzia che la riattivazione della Biblioteca comunale è connessa alla messa in sicurezza della

Scuola Cappuccini. Infatti, una volta fruibile quest'ultima, le aule utilizzate ora dagli alunni potranno

essere adibite alla riattivazione del servizio bibliotecario.

Afferma che per la prima volta si è dato avvio alla pulizia delle strade di accesso al Comune.

Rileva infine che l'ordinaria pulizia del Comune non può gravare sull'intervento pubblico ma,

soprattutto sul comportamento civile dei residenti.

I testi in inglese per la fruizione del Museo dell'Opera dei Pupi sono in fase di redazione.

Si dichiara felice che la festa di San Giovanni sia tornata agli antichi splendori.

Rileva che TATO si è fatto carico di distribuire i bidoni rimasti in giacenza.

Per il depuratore afferma che occorre effettuare interventi mirati. Dichiara che non ha alcuna

intenzione, assumendosi tutta la responsabilità, di inibire l'impianto. Ciò dopo aver visto le acque in

entrata e le acque in uscita. E' impensabile chiudere il depuratore anche se questo ultimo non è nel

pieno delle sue funzioni. Il depuratore non è in tilt ed in tal senso chiederà alla testa giornalistica che

ha scritto ciò una formale smentita.



Anche egli assicura il Consigliere Scalisi che valuterà attentamente il suo progetto di messa in sicurezza
del tratto stradale antistante i centri commerciali.

L'Ass. al Bilancio, sig.ra Bonina ringrazia i Consiglieri che sono in aula.

Porge il benvenuto al neo Consigliere Raciti.

Prende atto della dichiarazione dei Consiglieri che hanno costituito un nuovo gruppo consiliare e li
ringrazia per il sostegno.

Dichiara la propria appartenenza "all'Art. 4" ed il suo sostegno al Sindaco.

Sul Conto Consuntivo comunica che il Revisore dei Conti, a breve, consegnerà la relazione.

In merito alla vendita dei Capannoni ha dato mandato- all'Ufficio Patrimonio a procedere alla vendita.

Evidenzia che gli Enti di Formazione che stanno svolgendo il corso pagano € 380,00 al mese, giusto
preventivo del I Settore e dell'UTC.

Il Cons. Ceraulo chiede la verifica del numero legale.

All'appello nominale risultano presenti N. 8 Consiglieri (Grillo, Gullotto, Anzalone, Ceraulo, Mollica,

Emmanuele, Sindoni e Raciti), assenti N. 12 Consiglieri (Ragaglia, Foti, Pillerà, Russo, Giarrizzo,
Arrigo, Rubbino, Minissale, Guidotto, Salanitri, Pagano e Scalisi).

Non sussistendo il numero legale la seduta è rinviata a mercoledì 22 luglio 2015.

Alle 00,23 la seduta è sciolta.



La presente deliberazione viene letta, approvata e sottoscrit

I/PRESI

IL SEGRETA

Dott.ssaCa

01 GENERALE

ITETTA

DI
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■retono da, !.f«!:»*. a,

Randazzo, lì

sottoscritto ,,Mes,sp^ Comunale dichiara che la presente delibera è stata affissa all'Albo

i Oli.

IL MESSO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Generale certifica, su conforme attestazione del Messo, che la presente

deliberazione, in applicazione della L.R. 3.12.1991, n.44, è stata affissa all'albo pretorio comunale

il giorno per rimanervi per quindici giorni consecutivi.

Dalia Residenza Municipale, lì

IL SEGRETARIO GENERALE

II sottoscritto Segretario Generale attesta che la presente deliberazione, in applicazione

della L.R. 3.12.91, n.44, pubblicata all'albo pretorio comunale per quindici giorni consecutivi

al senza opposizione o reclami, è

divenuta esecutiva il giorno ,' :

yC decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art.12 comma 1° della L.R. n.44/1991);

□ perché dichiarata immediatamente esecutiva (art. 12 comma 2° della L.R. n.44/1991).

Dalla Residenza Municipale, lì

IL SEGRETARIO GENERALE


